

Abschlussbericht im Rahmen der Graduate School Mitgliedschaft | Final Feedback

Herzlichen Glückwunsch! Sie sind am Ende Ihrer Weiterqualifizierungsphase in der Graduate School angelangt. Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen und hoffen, Sie hatten eine lernreiche Zeit bei uns. Zum Abschluss möchten wir Sie bitten, uns ein Feedback zu Ihrer Weiterqualifizierungsphase und der Mitgliedschaft in der Graduate School zugeben. Dies kann Ihnen helfen, mit dieser spannenden und herausfordernden Zeit abzuschließen und uns, die Graduate School und ihre Angebote für zukünftige Generationen von Young Researchers weiterzuentwickeln. | Congratulations! You have reached the end of your membership in the Graduate School. We thank you for your trust and hope you had an educational time with us. Finally, we would like you to give us feedback on your research experience (PhD or Postdoc) and membership in the Graduate School. It may help you to reflect on this exciting and challenging time and help us to improve the Graduate School and its services for future generations of young researchers.

Name, Vorname | name, surname

Dauer der Mitgliedschaft | duration of the membership

Resümee zu Ihrer Weiterqualifizierungsphase an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg | Summary of your PhD oder Postdoc experience phase at Heidelberg University of Education

1. Wenn Sie an die vergangenen Jahre Ihrer wissenschaftlichen Weiterqualifizierung zurückdenken, was waren die größten Herausforderungen? Bitte nennen Sie stichpunktartig maximal drei Dinge, die Ihnen einfallen. | When you think back to the past few years of your PhD or Postdoc experience, what were the greatest challenges? Please name a maximum of three things that come to mind.

2. Wenn Sie an die vergangenen Jahre Ihrer wissenschaftlichen Weiterqualifizierung zurückdenken, was waren Ihre größten Erfolge? Bitte nennen Sie stichpunktartig maximal drei Dinge, die Sie aus heutiger Sicht für sich als Erfolg verbuchen. | When you think back to the past few years of your PhD or Postdoc experience, what were your greatest successes? Please name a maximum of three things that you consider a success from today's perspective.

Feedback zu Ihrer Mitgliedschaft in der Graduate School | Feedback on your membership in the Graduate School

Wie zufrieden sind Sie mit ... | How satisfied are you with ...

1. ... der emotionalen Unterstützung, Beratung und Coaching durch die Graduate School bei Problemen und Herausforderungen? | ... the emotional support, advice, and coaching you received from the Graduate School when facing problems and challenges?
2. ... der finanziellen Unterstützung durch die Graduate School? | ... the financial support you received from the Graduate School?
3. ... der Kommunikation (E-Mail, telefonisch, persönlich) mit den Mitarbeitenden der Graduate School | ... communication (email, phone, in person) with the Graduate School staff?
4. ... dem Mentoring-Angebot der Graduate School? | ... mentoring offered by the Graduate School?
5. ... den externen Coaching-Angeboten der Graduate School? | ... the Graduate School's external coaching services?
6. ... den Workshop-Angeboten der Graduate School? | ... workshops offered by the Graduate School?
7. ... der Nutzung der freiwilligen Plagiatskontrolle? | ... the voluntary plagiarism check offered by the Graduate School?
8. ... den Angeboten der Graduate School zur Forschungssoftware? | ... research software offered by the Graduate School?

Feedback zur Mitgliedschaft insgesamt in der Graduate School | Overall feedback on your Graduate School membership

1. Wie zufrieden sind Sie rückblickend mit Ihrer Mitgliedschaft in der Graduate School? | In retrospective, how satisfied are you with your Graduate School membership?

2. Aus heutiger Sicht, würden Sie erneut Mitglied in der Graduate School werden? | From today's perspective, would you again become a member of the Graduate School?

Ja | yes Nein | no

Bitte begründen Sie stichpunktartig Ihre Entscheidung. | Please give reasons for your decision in bullet points.

3. Haben Sie Verbesserungsvorschläge an uns? Wir freuen uns über kurze Stichpunkte. | Do you have any suggestions for improvement? We are happy to receive short bullet points.

Mentoring

Haben Sie während Ihrer Mitgliedschaft Mentoring-Angebote der Graduate School wahrgenommen? | Have you taken advantage of mentoring opportunities offered by the Graduate School during your membership?

Ja | yes Nein | no

Wenn ja, prüfen Sie bitte, ob Sie den Mentoring-Abschlussbericht eingereicht bzw. hochgeladen haben. | If yes, please verify that you have submitted resp. uploaded the mentoring final report.

Coaching

Haben Sie während Ihrer Mitgliedschaft Coaching-Angebote über die Graduate School wahrgenommen? | Have you taken advantage of coaching opportunities offered by the Graduate School during your membership?

Ja | yes Nein | no

Eintragung Forschungsprojekt in die Forschungsdatenbank | research and publication database

Haben Sie Ihr Forschungsprojekt in die Forschungs- und Publikationsdatenbank eingetragen? | Have you entered your research project into the research and publication database?

Ja | yes Nein | no

Im Rahmen Ihrer Mitgliedschaft ist die Eintragung des Forschungsprojekts Bestandteil dieses Abschlussberichts (siehe [Checkliste](#)). Nur über eine vollständige Checkliste kann am Ende ein Zertifikat über die Mitgliedschaft in der Graduate School ausgestellt werden. | As a part of your membership, the registration of your research project is part of this final report (see [Checklist](#)). A completed checklist is needed to receive a certificate for your membership in the Graduate School.

Workshops und Tagungen | workshops and conferences

Teilnahme an einer (Online-)Veranstaltung zur Nachwuchsförderung oder Mitgliederversammlung der Graduate School | participation in an (online) meeting organized by the Graduate School

Überfachlicher oder fachlicher Kurs/Workshop nach Wahl Nr. 1 | interdisciplinary or subject-specific course/workshop of choice No. 1

Überfachlicher oder fachlicher Kurs/Workshop nach Wahl Nr. 2 | interdisciplinary or subject-specific course/workshop of choice No. 2

Überfachlicher oder fachlicher Kurs/Workshop nach Wahl Nr. 3 | interdisciplinary or subject-specific course/workshop of choice No. 3

(Online-)Tagung Nr. 1 | (online-)conference No. 1

(Online-)Tagung Nr. 2 | (online-)conference No. 2

(Online-)Tagung Nr. 3 | (online-)conference No. 3

Im Rahmen Ihrer Mitgliedschaft waren Sie verpflichtet an Tagungen und Workshops teilzunehmen. Bitte prüfen Sie anhand der [Checkliste](#), ob Sie alle Bescheinigungen eingereicht bzw. hochgeladen haben. Nur über eine vollständige Checkliste kann am Ende ein Zertifikat über die Mitgliedschaft in der Graduate School ausgestellt werden. | As part of your membership, you were required to attend conferences and workshops. Please check, using the [checklist](#), whether you have submitted or uploaded all certificates. A completed checklist is needed to receive a certificate for your membership in the Graduate School.

Unterschrift | [signature](#)

Ort, Datum | [location, date](#)